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Presentes: Marcílio Lourenço da Cunha, Antônio Galdino da Costa, George Henry Wojcikiewicz, 
Marcelo Maia Sobral, Romoaldo Rebello Siggelkow, Rosimêri Schuck Hahn, Sílvia Matusaki, João 
Pacheco de Souza, Gabriel de Souza, Maira Solá Smaniotto.
Pontos discutidos na reunião:  O Prof. Marcílio Lourenço da Cunha iniciou a reunião propondo a
inclusão dos seguintes  itens na pauta:  Apresentação das ações do PRONATEC do nosso Câmpus,
apreciação de documento encaminhado pelo Grêmio Estudantil  e de documento encaminhado pela
Biblioteca.  Todos concordaram com a inclusão dos itens.  Na sequência passou-se para o primeiro
ponto de pauta: 1) Informes: a) O Posto de Vendas continuará fechado e deverá aguardar edital para
licitação.  É  necessário  que  haja  três  editais  desertos  para  que  o  Câmpus  possa  dar  um
encaminhamento. Quanto à sugestão feita para que uma copiadora fosse disponibilizada ao Grêmio
Estudantil e Centro Acadêmico, Prof. Marcílio informou que isso não é possível. Para contornar o
problema da  falta  de  uma copiadora  destinada  aos  alunos,  decidiu-se  que,  temporariamente,  cada
professor deverá solicitar, em seu nome, as cópias necessárias junto ao setor de reprografia; b) Dois
alunos do Câmpus São José foram os vencedores de um concurso promovido pela emissora de TV RIC
Record, onde participaram mais de 900 candidatos. Como premiação, cada aluno recebeu um tablet e o
Câmpus recebeu um projetor multimídia. Na manhã de hoje, durante o intervalo, no hall do bar, a
mesma emissora,  fez apresentação para a divulgação de mais  um projeto de Talentos; c)  O aluno
Gabriel de Souza, membro deste Colegiado, a partir do dia 27/08/2013, passou a integrar o quadro de
servidores do Câmpus, foi empossado como Técnico em Informática, após aprovação em concurso
público; d) No dia 28/08/2013, foi realizada a cerimônia de abertura do 3° Seminário de Pesquisa,
Extensão e Inovação(Sepei) do Instituto Federal de Santa Catarina (IFSC), em Lages. Nesse ano o
evento está sendo realizado de forma integrada entre todos os câmpus do IFSC. O Câmpus São José
está participando com vários trabalhos; e) Prof. Marcílio participou de uma reunião com a Reitora
Maria Clara, no dia 23/08/2013, dentre outros assuntos tratou-se da necessidade de agilizar o processo
de doação do terreno (patrimônio do município de São José), onde hoje funciona o estacionamento,
para o Câmpus São José. Já foram realizadas várias tratativas com a Prefeita do município, mas até o
momento  não  existe  uma  decisão  oficial.  Segundo  Prof.  Marcílio,  a  Reitora  comprometeu-se  em
auxiliar nessa negociação e, caso o terreno seja doado ao Câmpus, viabilizará recursos junto aos órgãos
competentes, para construção do prédio, condição necessária para o crescimento do Câmpus; f) As
formaturas 2013/1 acontecerão, no Auditório do Câmpus, às 19h30min, conforme o cronograma: no
dia  18/09/2013  –  Cursos  Técnicos  Integrado  e  Subsequente  de  Refrigeração  e  Climatização,  dia
19/09/2013  –  Curso  Técnico  Subsequente  em  Telecomunicações,  o  Superior  de  Tecnologia  em
Sistemas de Telecomunicações e Licenciatura em Ciências da Natureza – Habilitação em Química e no
dia 20/09/2013 – Curso Técnico Integrado de Telecomunicações. Para a formatura 2013/2, dos Cursos
Técnicos Integrados, a previsão é de que sejam realizados no dia 20/12/2013, no Hotel Cambirela; g) A
partir  desse  semestre  o  Câmpus  irá  ofertar  Curso  de  Inglês  Preparatório  para  o  TOEFL,  toda  a
comunidade acadêmica poderá participar;  h) No dia  28/08/2013, aconteceu a eleição da Comissão
Eleitoral,  que irá conduzir  o processo de escolha da nova Direção Geral. A Comissão ficou assim
constituída: Rafael Moro de Andrade, Maria Leda Costa Silveira, Aline Inácio Decker, Imara Cardoso
Silvério, Ronaldo Lindauro de Souza – segmento dos TAEs –, Matheus Barbi, Clara Gabriela Ferrari,
Ana Caroline Silva e Sá, Fábio Mafra, Gabriel de Souza, Camila Barreto de Sousa – segmento discente
–. No segmento docente não houve eleição, pois apenas três professores se inscreveram: Gilson Jandir
de Souza,  Romoaldo Rebello Siggelkow e Marcos Antônio Leite.  Nos segmentos onde não houve



número mínimo de inscritos (06), o Diretor Geral fará indicação para completar a Comissão; i) O
Diretor  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão,  Prof.  Antônio  Galdino,  informou  que no dia  12/09/2013
acontecerá, no Auditório do Câmpus São José, a Assembleia Geral, com os delegados de todos os
Câmpus para a aprovação do novo Projeto Pedagógico Institucional (PPI); em relação ao Planejamento
de Desenvolvimento Institucional (PDI), informou que o Câmpus deverá elaborar um plano de oferta
de cursos para o período 2014/2018. O servidor João Pacheco solicitou que antes de encaminhar as
propostas para incluir no PDI, as mesmas sejam avaliadas/aprovadas por esse Colegiado. Sugere que
seja feita uma adequação no calendário de reuniões – do dia 12/09/2013 para o dia 19/09/2013 –, todos
concordaram.  Prof.  Galdino informou  também que ainda  há  seis  alunos  da  última fase  do  Curso
Integrado de Refrigeração e Climatização que não conseguiram estágio obrigatório, portanto não se
formarão; j) João Pacheco informou que o Grupo de Atualização dos Servidores, confirmou a vinda da
Reitora para uma conversa sobre os Desafios do IFSC, dia  10/09/2013.  2) Uso da cozinha para
almoço dos alunos: a aluna Maira Solá Smaniotto apresentou documento (em anexo), encaminhado
pelo Grêmio Estudantil, por solicitação dos alunos autorizados a almoçar na cozinha, pois os mesmos
estão  encontrando  dificuldades  em  usar  esse  espaço.  Depois  de  debater  a  questão,  os  membros
concluíram que o melhor local, no momento, para os alunos autorizados e servidores almoçarem é o
Centro de Convivência. Prof. Marcílio irá se reunir com o Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão e o
Chefe do de Administração para os encaminhamentos necessários.  3) Isenção de multa de usuários
devedores  da  biblioteca:  Prof.  Marcílio  apresentou  documento  encaminhado  pela  biblioteca
solicitando a isenção da multa dos devedores na biblioteca e falou que já tratou desta questão com a
Reitora. Segundo ele, a Reitora não pode conceder a anistia aos devedores, pois a cobrança da multa
foi uma decisão do Conselho Superior, sendo assim, só este Conselho poderá revogar a decisão. Os
presentes debateram a questão e analisaram o documento; concluíram que o mesmo não apresenta uma
proposta, portanto deverá ser devolvido para que seja elaborada uma proposta clara. 4) PRONATEC:
O servidor José Paulo Monteiro, Coordenador Adjunto do Programa Nacional de Acesso ao Ensino
Técnico  e  ao  Emprego – PRONATEC,  apresentou o curso  de  Operador  de  Computador  que  será
ofertado, através do Câmpus São José, pelo programa. Inicialmente serão ofertadas 100 vagas, sendo
25 para cada município conveniado – Biguaçú, Governador Celso Ramos, Rancho Queimado e Santo
Amaro da Imperatriz.  Prof.  Galdino questionou o fato da proposta  de curso não ter  passado pelo
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. João Pacheco solicitou que o PPC seja disponibilizado para
os  membros  do  Colegiado.  Prof.  Marcílio  recomendou  que  nas  próximas  ofertas  de  cursos  FIC/
PRONATEC, o edital seja divulgado na página do Câmpus e encaminhado e-mail para todos. José
Paulo esclareceu que o edital estava divulgado na intranet, para conhecimento de todos. 5) Comissões:
A Comissão dos 25 Anos do Câmpus São José foi extinta. Quanto a Comissão que está revendo o
Regimento  do  Colegiado,  João  Pacheco  sugeriu  que,  para  agilizar  o  processo  e  garantir  a  maior
participação da comunidade acadêmica,  seja organizado um calendário para discussão/alteração do
novo regimento. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Rosimêri Schuck Hahn,
lavrei a presente ata que vai por mim assinada e por quem de direito.  
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